



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ  
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

*SANHA FITTINGS bvba (VAT No. BE.0434.581.477)  
Industrielaan 7, 1740 Ternat, Belgium*

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

Код: / Code: 08030710

*Медных фитингов SANHA под пайку и переходом на резьбовое соединение серии 5000, фитингов SANHA HP серии 29000 из медного сплава под пайку, пресс-фитингов из меди типа SANHA - Press серии 6000, пресс-фитингов из меди типа SANHA - Press Gas серии 10000, пресс-фитингов из меди и медных сплавов типа SANHA - Press Solar серии 12000.*

*Свидетельство о Типовом Одобрении PC No. 18.00107.253 от 08.10.2018.*

*Fittings made of copper for soldering and threading type SANHA series 5000, Fittings made of copper alloy SANHA HP series 29000 for soldering, press fittings made of copper type SANHA - Press series 6000, press fittings made of copper type SANHA - Press Gas series 10000, press fittings made of copper and copper alloys type SANHA - Press Solar series 12000.*

*RS Type Approval Certificate No. 18.00107.253 dd. 08.10.2018.*

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до  
This Recognition Certificate is valid until

08.10.2023

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).  
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue

08.10.2018

№ 18.00108.253



Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

Беленков И.В. / I. Belenkov

( фамилия, инициалы )  
name